

Deuter Advanced Aircomfort System

- 1 GB The strong Aircomfort mesh provides comfort and top class ventilation: the hot air dissipates freely from three sides.
F Grille tendue sur le dos garantissant une aération optimale: l'air humide s'échappe librement sur trois côtés.
- 2 GB Durable spring steel frame provides a flexible and light structure, and applies tension to the mesh.
F Construction durable en acier à ressort donnant au sac à dos une structure adaptée légère et élastique en même temps que la tension nécessaire à la grille sur le dos.
- 3 GB Contoured, padded shoulder straps with 3D-AirMesh.
F Bretelles ergonomiques matelassées en 3D-AirMesh (maille).
- 4 GB Ventilated pads made of bilaminated foam (AC Lite series, Zugspitze 20 SL and 25), or contoured hip belt with ventilated pads (Gröden 30 SL and 35) for ideal carrying comfort, and stability.
F Coussin de ventilation en mousse bilaminée (série AC Lite, Zugspitze 20 SL et 25) ou ceinture lombaire matelassée avec coussins de ventilation (Gröden 30 SL et 35), promettant un confort de portage idéal.





Janine hiking on the Tülln in the Villnößtal
Italian Dolomites
©Patiucci Photo

AC Lite 16 & 20

GB These sporty birds of paradise flying their way in fashionable colours. Women in particular will love the new model in 'aubergine'. The clean lines and compact shape remain unchanged. Details: Aircomfort Advanced System " [1] Contoured padded shoulder straps with 3D Airmesh lining " Lid pocket " Valuables pocket with zip " Practical single lid closure " 3M-reflector " Hiking pole loops " Side mesh pockets " hydration system compatible " [2] Integrated, detachable rain cover " Two different back lengths.

F Nos 'oiseaux de paradis' sport pour journées de randonnée nous arrivent parés de couleurs modernes. Les dames apprécieront notamment le nouveau modèle couleur aubergine. Bien entendu, rien ne change quant à leur design clair et leurs tailles compactes. Ils n'ont pas seulement l'air plus sportif et fringant, ils sont aussi devenus vraiment plus légers grâce aux nouveaux tissus employés. L'allégement du poids passe de même par un équipement perfectionné et une ventilation du dos optimale disponibles aussi sur les petits modèles. Détails: système de dos Aircomfort " [1] bretelles en maille 3D Airmesh ergonomiques et matelassées " poche sous rabat " compartiment intérieur zippé pour les objets de valeur " pratique fermeture centrale du rabat " réflecteur 3M " fixation pour bâton de marche " poches filet extérieures " fixation pour système d'hydratation " [2] housse anti-pluie intégrée amovible " deux versions de longueur de dos.

Material: Micro rip-Nylon



AC Lite 16



34 618

3560 storm
canvas

5860 lava
oyster

1610 aubergine
blackberry

Weight > 860 g

Capacity > 16 l

Dimensions > 50 30 18

AC Lite 20



34 628

2290 apple
bamboo

5520 fire
cranberry

7490 black
titán

Weight > 900 g

Capacity > 20 l

Dimensions > 52 30 20 cm

